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平成１８年度（2006）第４回出雲市議会（定例会）施政方針質問通告 
 

質 問 者 ２３  平成クラブ  牛 尾 尚 義 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記      事 

１．「２１世紀産業都市の

創造」について 

１．情報ビジネス特区の創造に向けて 

   情報ビジネス特区と新ビジネスパークはどの様に使い分ける

のか。 

２．２１世紀出雲林業３Ｆ事業について 

 ハード事業だけでなく、木材の需要喚起、販売促進、担い手育

成などソフト事業への支援が大切ではないか。 

市  長  

２．「２１世紀出雲神話観

光大国の創造」から 

阿國座の建設と運営について 

  門前町整備の中核たる阿國座の建設は、どの程度の建設費を見込

んでいるのか。運営管理はどこが行うのか。採算はとれるか。今の

段階でどの様な構想を持っておられるか。 

市  長  

３．「２１世紀都市・交流

拠点の創造」から 

新庁舎完成後に残る現庁舎の利活用方法は。 

  どの様なことが考えられるか。 

市  長  

４．「２１世紀人材育成都

市の創造」から 

１．少子化対策について 

   子育てはもはや夫婦間の問題ではなく、社会全体の問題として

とらえるべきである。そのような視点に立って、単に養育、教育

費を後追いで付すのではなく、最初から安心して出産できる環境

を整備できないか。 

２．教育行政改革について 

   「教育委員会設置の選択制」の導入を具体的に検討するとのこ

とであるが、これは教育委員会不要論に通ずるものか。 

現在の教育委員会制度をどう見ているか。 

３．青少年文化センターについて 

   モデルとなるものがあるか。構想をお聞かせ頂きたい。 

市  長  

５．行財政改革について 行財政改革について 

① 財政がもっとも逼迫する時期はいつか。その時の財政構造数値

市  長  
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は各々どうなるか。 

② 職員数の削減、職員給与の適正化、総人件費の抑制・縮減はど 

の様に実行するのか。数値目標も併せて示して頂きたい。 

 

 
 
 
 

質 問 者 ２４  政雲クラブ  山 代 裕 始 
質 問 事 項 質  問  内  容 

答 弁 を 
求める者 記      事 

１．基本姿勢などに対す

る考え方 

１．市政フォーラムの今後のあり方 

２．地方分権と道州制のあり方 

市  長  

２．２１世紀産業都市の

創造 

１．ビジネスパークの整備と企業誘致について 

２．大型商業施設と既存商店街等との共存共栄について 

３．｢出雲水産交流プラザ」設置の目的と施設の概要、事業主体につい 

 て 

市  長  

３．２１世紀出雲神話観

光大国の創造 

「出雲神在月文化月間」における賑わいの場の概要と観光客誘致の

具体策について 

市  長  

４．２１世紀都市・交流

拠点の創造 

１．新庁舎、出雲中央広場（仮称）の構想の概要と現在の庁舎跡地の

活用策について 

２．河下港５，０００トン級岸壁の利用促進策についての基本的な考

え方について 

市  長  

５．２１世紀環境先進都

市の創造 

１．国際保護鳥トキの国内分散飼育地指定に向けた環境省の動向と市

の取り組みについて 

２．緊急時の情報手段確保のための計画的な整備の指針について 

３．消防団の再編成と装備の拡充、団員確保と処遇の改善について 

市  長  

６．２１世紀人材育成都

市の創造 

１．「出雲市放課後子どもプラン」の内容と既存の組織、施設との調整

について 

２．「幼小一貫教育推進研究会」の意図と委員構成、期間について 

３．市職員のスクールマネジャー（仮称）の具体的役割について 

市  長  
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４．「特別支援教育ヘルパー」と「補助ヘルパー」の役割、資格、雇用

形態、配置について 

７．２１世紀健康文化都

市の創造 

１．「健康づくり推進員」の概要と具体的な取り組みについて 

２．市立総合医療センター施設整備と健康福祉拠点施設整備の概要と

スケジュールについて 

市  長  

８．行財政運営の基本的

な考え方 

１．助役制から副市長制への改正と機能強化について 

２．新年度における合併特例債の発行予定額とその事業規模及び今後

の当該起債を借り入れることとしている主な事業 

３．出雲市の全ての会計における平成１８年度末の起債残高と１９年

度の借入れ予定額、返済予定額、１９年度末の残高について 

４．以上を踏まえて、厳しい財政運営の局面をどのようにして乗り切

る考えか。 

 

市  長  

 
 
 
 

質 問 者 １７  明政クラブ  長 岡 幸 江 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記      事 

１．「２１世紀人材育成都

市の創造」について 

１．少子化対策について 

   安心して子どもが産み育てられる環境づくりについて 

① 行政の支援策・対応 

② 地域社会との連携、協働 

③ 企業とのパートナーシップ 

２．コミュニティセンターの運営について 

   望ましいコミセンのあり方について 

   ① コミセンと自治会の位置付けについて 

（それぞれの持つ役割・機能を明確にし、連携を取りながら

目的を達成できる体制に） 

② 職員の雇用規定の再検討と、職務分担が必要では… 

市  長  
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３．人権同和教育の推進啓発活動について 

   人づくり・教育の根幹は人権教育に 

    自己中心主義となり、秩序を失いつつある今、豊かな感性を

育む心の教育が強く求められています。 

    この現状を重視し、家庭を原点に基点に、学校、地域社会が、

それぞれの責任において、成果につながる人権教育の推進を検

討されては… 

２．「２１世紀環境先進都

市の創造」について 

１．循環型社会の構築について 

  ① ３Ｒ運動の展開（市民総参加） 

  ② 環境美化活動の啓発、奨励 

③ 組織、団体、企業との連携 

④ 環境教育（自然との共生） 

⑤ 環境パトロール 

２．安心・安全な都市づくりについて 

  ① 地域防災ネットワークの早期実現 

  ② 緊急時の迅速適切な情報伝達システム 

③ 学校、福祉施設等の防犯、防災対策 

市  長  

３．「２１世紀健康文化都

市の創造」について 

保険、医療体制の充実化について 

① 総合医療センターの合理化 

② 食育の推進について（食の教育） 

③ 食と農・企業との関連について 

④ 健康づくり活動の推進 

 

市  長  

 
 

質 問 者 １２  市民クラブ  高 野 成 俊 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記      事 

１．「２１世紀産業都市の

創造」から 

１．新ビジネスパークの具体的な計画について伺う 

２．イズミ出店後の市内中心市街地商店街対策について伺う 

３．「農地・水・環境保全対策」事業の現状と問題について 

市  長  
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４．県営稗原地区かんがい排水事業について、受益者負担の考え方に

ついて伺う 

５．松くい虫被害対策事業について、空中散布による人的影響と今後

の取り組みについて伺う 

６．２１世紀産業見本市のこれまでの成果と「充実を期す」との事で

あるがどの様な事を考えておられるのか伺う 

７．アグリビジネススクールの成果について伺う 

２．「２１世紀出雲神話観

光大国の創造」から 

１．出雲阿國座建設について、総事業（予算）計画規模を伺いたい。 

２．立久恵峡及びわかあゆの里の活用策について、市としてのビジョ

ンを伺う 

市  長  

３．「２１世紀都市・交流

拠点の創造」から 

１．新庁舎について、２０年度完成を目指すと述べておられるが、期

間的に無理はないのか、また短期工事ではコストが掛かると聞くが

どうか。 

２．主要地方道「出雲三刀屋線」では沿線地元要望から街づくりを考

えた道路の整備が求められていたが、要望が反映されるのか伺う。

また県道・市道整備において住民との協議はどの様に行われている

のか 

３．市管理の道路・河川の除草・浚渫へのボランティア支援の充実と

はどのような内容か伺う 

市  長  

４．「２１世紀人材育成都

市の創造」から 

１．将来の出雲市の幼稚園と保育園の今後の運営方針と、幼保一元化

による就学前保育・教育について市の方向性を伺う。 

２．市が幼小一貫教育また小中一貫教育の目指すもの、また出雲市版

とはどのような制度か。 

３．古代出雲学習について検討を進めるとあるが、週５日制のなかで

問題は無いのか。 

市  長  

５．「２１世紀健康文化都

市の創造」から 

１．ゆうプラザ、クアハウス、マリンタラソなどを有効利用した水中

運動の普及に力を入れていくと言うことであるが、どのような事を

考えているのか。また、マリンタラソは本年度オープン初年度にも

かかわらず、赤字であった。市として集客体制をどの様に考えてい

るのか。 

２．癌対策について、早期発見、早期治療をめざした受診・検診体制

の充実を図るとされています。どのような充実体制を図られるのか

市  長  
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伺う。 

３．不登校や引きこもり対策について、現状と支援策を講じられた成

果を伺う。 

 

４．障害者の就労支援について、障害者共同作業所の個別の支援とは

どのような事か 

６．市の財政について 財政運営について、公債費の増大が市の財政運営にとって懸念をさ 

れるところでありますが、新庁舎建設、阿國座、出雲弥生博物館、を

始めとした建設物、また急がれる老朽化した学校の改修・改築など事

業が山積しています。市長からは難しい局面を乗り越えれば明るい未

来があると述べておられるが、乗り越えれる時期とはいつなのか、ま

た市として今後の事業を想定し公債費はどの程度までと考えておら

れるのか。 

 

市  長  

 
 

質 問 者 １８  河南クラブ  坂 根   守 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記      事 

１．産業基盤の整備を早

急に 

 「新ビジネスパーク」の整備について 

① 出雲ビジネス誘致・集積推進懇話会の提言では位置について 

は山陰自動車道出雲インターチェンジ（仮称）周辺が望ましい。

そして用地の確保は企業のオーダーにあわせて用地を造成し、

譲渡するハーフメイド方式とある。平成２１年度末開通予定の

出雲インターチェンジとの関連はどうなっているのか伺う。 

② 誘致業種及び企業集積では医療・福祉・ＩＴ関連産業、又、 

学術研究機関と連携する研究開発型の企業とあるが、今、現在

交渉中の企業が何社かあるのか伺う。 

③ 企業が山陰自動車道を利用する際の負担軽減策については検

討しているのか伺う。 

 

市  長  
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④ 出雲空港について、出雲～名古屋便の再運航の可能性はある 

のか伺う。 

２．農業振興について   ① 地球温暖化で出雲地方でコシヒカリの一等米比率が悪くなっ 

ている。キヌムスメへの転換を奨励していると聞くがスムーズ 

に行っているのか。「米政策改革」とは具体的内容は何か伺う。 

② 県内最大産地であるぶどうについてはさまざまな取り組みが 

なされている。大粒系新品種の導入とあるがどのようなぶどう

か、出雲地方の土壌や気候に適しているのか、また他の果実と

の複合経営化を進めるとは具体的に何を作ると良いのか伺う。 

  ③ 「多伎いちじく」は今年度出荷額が１億円を突破し、年々成 

長し続ける特産品となった。今回「いちじくの里整備事業」を

立ち上げ全国ブランドの確立や品質向上・ビジネス化などに向

けた研究、後継者育成を期すとあるがその取り組み内容を伺

う。 

市  長  

３．水産振興について  出雲水産交流プラザ（仮称）について 

  大社漁港地内に建設が計画されている出雲水産交流プラザの産

直消費者市場とレストラン・喫茶交流室は地元住民の理解は得られ

ているのか、また経営計画を伺う。 

市  長  

４．少子化対策・子育て

支援について 

 少子化対策・子育て支援について 

① 児童手当の乳幼児加算を創設し、３歳未満の第１子、第２子 

に対する手当てを倍増し、一律１万円になることは、大変けっ

こうなことですが、第３子以降に対する恩恵がない。第３子以

降も５千円アップか倍増の２万円にし就学前までできないか。 

② 保育園に入園できなくて待機をしていた児童の保護者にと 

り、４園の新設と３園の増改築を行い、新年度には、市内にお

ける待機児童を解消できる施策は嬉しいことです。今後、休日

保育や一時保育、特定保育の充実とあるがその計画を伺う。 

 

市  長  
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質 問 者 ３１  大社クラブ  古 福 康 雅 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記      事 

１．２１世紀産業都市の

創造 

 出雲水産交流プラザ（仮称）整備事業について 

① 大社漁港に整備予定のこの事業の目的 

② 事業計画の概要 

③ 新年度の実施計画 

④ 今後の整備スケジュールを 

市  長  

２．２１世紀出雲神話観

光大国の創造 

１．大社門前町再生・整備プロジェクトについて 

  ① ご縁広場総合開発事業（企業誘致、ホテル誘致、駐車場増設） 

計画の進捗は。 

② 古典文化の情報発信舞台「出雲阿國座」の基本整備方針を明 

らかに。また、今後の年次整備計画は。 

２．国立公園日御碕の活用策について 

  ① 夕日の丘公園整備事業の今後について 

② 国民宿舎「眺瀾荘」、シーサイド日御碕の撤去後の開発計画

について 

③  ホテルなど地域活性化の拠点施設の誘致を早急に 

市  長  

３．出雲神在月文化月間

（仮称）とは 

 出雲文化・出雲観光などを全国、世界に発信とあるが、具体的な手

法と計画は 

市  長  

４．２１世紀都市・交流

拠点の創造 

１．門前町再生整備計画の一環としての道路、街路、駐車場等の整備

計画の進捗状況は 

２．現国道４３１号狭隘区間の解消と４３１号バイパスの復活または

代替案は 

３．都市計画道路斐川出雲大社線（神門通り）の整備方針は 

市  長  

５．先進的な学校教育活

動の発展 

大社学校給食センターの今後は。また対象校の再編等の方針決定を

急ぐべき。 

 

市  長  
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質 問 者 ３２  新 生 出 雲  珍 部 全 吾 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記      事 

１．前文 １．「出雲ルネサンス」を巻き起こすとの決意とあるが、具体的には

どういう事か 

２．「道州制」についての市長の所感 

３．河下港を玄関口とする隠岐との交流とあるが、では以前河下-海

士間の航路計画が中止になったのは何故か 

市  長  

２．第１章「２１世紀産

業都市の創造」 

１．「新ビジネスパーク」の計画について 

２．「中心市街地活性化基本計画」の具体的な考え方について 

３．認定農業者・農業法人以外の小規模農家についての所感は 

４．２１世紀出雲産業支援センターにおいて、「新たにブランド発信」

とあるが、具体的に 

市  長  

３．第２章「２１世紀出

雲神話観光大国の創

造」 

１．「出雲阿國座」について具体的イメージがわいてこないが、市長

の考え方 

２．「神在月」を観光に大いに活用すべきだが、具体的には 

市  長  

４．第３章「２１世紀都

市・交流拠点の創造」 

１．本年３月に河下港に５，０００トン級岸壁が完成するが、活用計

画について 

２．一畑電車についての市長の考え方 

市  長  

５．第４章「２１世紀環

境先進都市の創造」 

１．市民一体でゴミを出さない運動を推進すべきと思うが 

２．治水事業で大橋川改修工事についての市長の所感 

３．グリーンステップの活用計画について 

４．防災対策についての市長の所感 

市  長  

６．第５章「２１世紀人

材育成都市の創造」 

１．「少子化対策」については、経済支援等具体的に述べられている

が、もっと基本的な問題を議論すべきと思う 

２．市職員をスクールマネジャーとして拠点校に派遣とあるが、具体

的な考え方 

３．出雲市独自の教育行政についての考え方 

４．定住支援策について具体的な政策は 

市  長  

７．第６章「２１世紀健

康文化都市の創造」 

「ゆうプラザ」「クアハウス」「マリンタラソ」等の有効利用策につ

いて 

市  長  
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８．結び １．入札制度について 

２．市民が持っている財政不安について 

３．市長の前進政策について 

 

市  長  

 
 

質 問 者 ２１  公 明 党  勝 部 順 子 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記      事 

１．国立公園日御碕・立

久恵峡の活用策につい

て 

 合併後、「出雲阿國座」や門前町の整備などに力が入れられる一方 

で、出雲を代表する、風光明媚な日御碕や立久恵などの整備が遅れて 

いるように思います。施政方針で観光地としての活用策を検討すると 

述べられました。市長は、どのようなお考えをお持ちでしょうか 

今までにも立久恵に温泉をなどの発言を聞いていますが、実現可能な 

活用策を示してください。 

市  長  

２．公共交通ネットワー

クの構築について 

１．１８年度実施されたデマンドバスの試行についての検証と、今後

の考え方について伺います。 

２．市内の中心部でも、交通の便の悪いところもあります。詳細な調

査をされて市民の声に応えるバス交通システムを考えていただ

きたい。 

 ① 路線の柔軟な見直し 

② 佐田町から江南駅までの朝夕の高校生のためのバス運行 

③ 温泉バスの活用 

市  長  

３．環境先進都市の創造 １．交通安全活動について 

   高齢者の交通事故による被害が全国的に多くなっています。富

山市では、自主的に免許証を更新時に返納される高齢者へバスや

電車の利用券をプレゼントしています。出雲市でもこうした取り

組みをされるよう提案します。 

２．快適な移住空間の整備について 

   民間住宅の有効活用の方策を検討されるようですが、具体的に

はどのようなことを想定されていますか。 

市  長  
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４．少子化対策・子育て

支援について 

１．２００７年度から創設される「放課後子どもプラン」の策定に向

けた取組状況を伺います。 

  ① 現状の放課後児童対策との関連性をどのように考えられる 

のでしょうか 

②  事業計画 

③ 人材確保 

２．幼稚園長時間預かり保育事業に取り組まれますが、今後の計画な

どについての考えを伺います。 

市  長  

５．母子保健について 国の予算において妊産婦無料健診費用の助成が、平成１９年度に大 

幅拡充されます。 

公費による妊婦の無料健診（市町村が実施主体）の回数は現在、全 

国平均で２．１４回（平成１６年度実績）です。費用は地方交付税措

置ですが、これまで国の予算に計上されてきた妊産婦健診費用の助成

は、おおむね２回分として１３０億円が財政措置されてきました。 

これが１９年度には、子育て支援事業（これまで２００億円）と合 

わせて約７００億円になります。厚生労働省は全額を国の予算で賄う

健診回数を５回以上に拡大することを決めました。 

出雲市でも早期に取り組まれることを望みます。 

市  長  

６．出雲市総合医療セン

ターの今後の取り組み

について 

１．現状の問題点についての市の考え 

  ① 経営の健全化 

② 医師・看護師の不足の状況と対応 

２．施設整備の計画案が示されていますが、全国の自治体病院では、

病院の建設費が多額で赤字運営になっているところが多くありま

す。慎重に検討すべきです。専門家の意見を取り入れるべきだと思

いますが、考えを伺います。 

市  長  

７．行財政改革について 民営化、民間委託について 

  新年度から、公立保育所・老人保健施設の民営化、環境センター

の民間委託などに取り組まれます。下記の点について伺います。 

① 職員への対応 

② 期待される効果 

③ 実施の予定時期 

 

市  長  
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質 問 者  １  日本共産党  大 国 陽 介 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記      事 

１．「２１世紀産業都市の

創造」について 

１．「市街地北部に出店が計画されている大型商業施設」について 

   地元住民や商店街、共同店舗組合などをはじめとする地元小売

業者の多くは、㈱イズミによる超大型店の出店に反対している。

地域経済や住環境に多大な影響を与えるこの事業を住民の代表

でもある市長が推進することは、まったく理解できない。所見を

伺う。 

２．「品目横断的経営安定対策」について 

   この制度は、中小農家を農政の対象から外すものであり、容認

できない。自治体に求められているのは、規模の大小に関わらず、

すべての農家の意欲を引き出し、農業を続けていくことができる

ような施策である。所見を伺う。 

市  長  

２．「２１世紀出雲神話観

光大国の創造」につい

て 

「出雲阿國座（仮称）の創設」について 

   事業費が３０億円前後ともいわれるこの事業に、地元住民をは

じめ、市民の合意は全くと言っていいほど得られていない。この

まま進めるのなら、将来のまちづくりに大きな禍根を残すことに

もなりかねない。中止を含む見直しを求めるが、いかがか。 

市  長  

３．「２１世紀健康文化都

市の創造」について 

 「健康文化のまちづくり」について 

   ① この間の「構造改革」のもとで行われた住民負担増は、格

差の拡大と貧困の増大をもたらしている。０６年１月に所得

税の定率減税の半減、４月に介護保険料の引き上げ、６月に

住民税の定率減税の半減、６５歳以上の住民税の公的年金控

除の見直し、１０月に７０歳以上の医療費自己負担アップ、

今年は１月に所得税の定率減税廃止、６月には住民税の定率

減税の廃止など、大幅な負担増がもたらされている。これら

の負担増が出雲市民に与えた影響額は総額でいくらになる

か。 

市  長  
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   ② 住民税の増税分やそれにともなう介護保険料の引き上げ

などは、住民税の低所得者に対する負担軽減や保険料の引き

下げ、福祉施策の充実など、市民のくらしや福祉を充実させ

るために使うべきだと考えるが、いかがか、伺う。 

４．「行財政改革」につい

て 

 「行政の効率化」について 

   ① 「民間で行うことがより効率的である業務は民間に委ね

る、との観点に立って『官』から『民』への移行を進める」

とされている。行財政の効率的な運営は、当然のことだが、

そのために「住民の福祉の増進を図る」という自治体本来の

使命を放棄しては本末転倒である。市長の所見を伺う。 

   ② 「公立保育所や介護老人保健施設の民営化、環境センター

の民間委託を進める」とされている。これら保育所や介護老

人保健施設は、きわめて公共性の高い施設であり、行政が一

番責任を持つべき施設であり、民営化すべきでない。撤回を

求めるが、いかがか。 

   ③ ｢使用料等の受益者負担の適正化と補助金等の見直しに取

り組む」とされているが、「適正化」の名のもとに住民負担

の引き上げや必要な補助金が削減されることはあってはな

らない。具体的な内容を伺う。 

 

市  長  

 
 

質 問 者  ６  市民新風会  板 倉 一 郎 

質 問 事 項 質  問  内  容 
答 弁 を 
求める者 記      事 

１．出雲ルネサンスの決

意について 

１．合併２年が経過した現在、市長の目指す出雲市とは、どのような

ものか伺う。 

２．施政方針の中で述べられている「出雲ルネサンス」とは、具体的

にどのようなものか伺う。 

市  長  

２．市政フォーラムにつ

いて 

１．各地域で実施された市政フォーラムについて、どのように評価し

ているのか伺う。また、新年度の実施予定について伺う。 

市  長  
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２．市政フォーラムの運営方法について、地域別に実施するのではな 

く、テーマ別に実施するなど運営方法を変更してはどうか。 

 

３．２１世紀産業都市の

創造について 

１．新ビジネスパークについて 

 ① ビジネスパークの基盤整備に逐次、具体的に着手するとあ

る。建設する場所、面積、時期等について伺う。 

②  企業誘致は、どこの行政も取り組んでいる。出雲市がそうし 

た競争の中で、新ビジネスパークへ企業誘致を成功させるため 

 には、特色ある支援策を講じる必要があると考えるが、新ビジ

ネスパークへの進出企業に対する支援策について伺う。 

③ 新ビジネスパークへは、どのような企業に対し働きかけを実 

施していくのか伺う。 

２．情報ビジネス特区について 

  ① 新たな情報ビジネスの進出とは、具体的にどのようなビジネ

スか伺う。 

② 特区の特段の支援策とは何か。 

③ 出雲市行政のコールセンターを設置してはと考えるが市の

考えを伺う。 

３．農業振興について 

   「農地・水・環境保全対策」とは、具体的にどのようなものか

伺う。また、市はどのような支援を考えているのか伺う。 

４．水産業の振興について 

  ① 出雲水産交流プラザ（仮称）とは、どのような施設か伺う。 

  ② 漁業所得の向上や担い手漁業者の育成とあるが、その現状と

対策を伺う。 

市  長  

４．２１世紀出雲神話観

光大国の創造について 

 出雲の国ブランド情報戦略について 

① 出雲の国ブランド情報戦略とは、どのように考えているのか

伺う。 

② 「神話の夢舞台出雲展」とは、どのようなものか伺う。 

③ 新しいブランドとして、出雲阿國座、新出雲風力発電など 

が生まれる、その活用策について、どのように考えているのか

伺う。 

④ 市民への啓発活動は、どのようにするのか伺う。 

市  長  
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５．２１世紀都市・交流

拠点の創造について 

庁舎建設について 

① 新庁舎は、多くの市民が興味を抱いている。設計段階におい 

ても、市民に対し逐次情報を提供する必要があると考える。ど

のように考えているのか伺う。 

② 現庁舎用地は、出雲市の中心にある極めて重要な土地であり、 

慎重に跡地利用について検討すべきと考えます。当面の活用策

と将来の活用方法の検討について伺う。 

市  長  

６．２１世紀環境先進都

市の創造について 

快適な居住空間の整備について 

① 来原住宅跡地において、民間の技術や資力を活用した分譲住 

宅とは、どのようなものか伺う。 

② 新しい住宅施策として、民間住宅の有効活用の方策を検討す 

るとあるが、どのようなものか伺う。 

③ 民間施設における吹き付けアスベスト等の除去の補助制度 

は、どのような制度か伺う。また、出雲市内の民間施設で、ア

スベストを使用している施設がどのくらいあるのか。 

④ 賃貸住宅建設支援について、建設に対し支援するのではなく、 

賃貸住宅に入居する人に対し支援する方法に変更してはどう

かと考える。市の考えを伺う。 

市  長  

７．２１世紀人材育成都

市の創造について 

１．放課後児童対策について 

  ① 各地域に児童クラブを設置され積極的に取り組んでおられ

るが、保護者のニーズは拡大の一途をたどっている。現状の児

童クラブと違い、だれでも自由に利用できる施設が必要と考え

るが、子どもの居場所づくり事業拡大とは、どのように考えて

いるのか伺う。 

② 政府において創設される「放課後こどもプラン」は、どのよ 

うなものか伺う。また、その方針に沿って出雲市はどのように

対応するのか伺う。 

２．出雲式小中一貫教育について 

  ① 現在のモデル校での実施状況と成果について伺う。 

② 実践的な取り組みが進むように支援するとあるが、どのよう 

な支援か伺う。 

 

市  長  
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３．芸術文化の都づくりについて 

  ① 出雲市は、音楽芸術が盛んな地域であり、積極的な支援によ

り、ますます盛んになっていると感じている。今後、全国に先

んじた芸術文化の都づくりをより一層進めるとあるが、どのよ

うな具体策を考えているのか伺う。 

③ 青少年文化センターについて、具体的にどのようなものか伺

う。また、施設は、青少年だけでなく、高齢者へも開放し、

高齢者と青少年がふれあう場にしてはと考えるが、市の考え

を伺う。 

８．２１世紀健康文化都

市の創造について 

 出雲市総合医療センターについて 

① 医療機能の特化は、どのように考えているのか伺う。 

② 現在の出雲市立総合医療センターの経営状況について伺う。 

③ 施設整備に関わる費用は、どのくらいになるか伺う。 

④ 経営形態の見直しは、どのように考えているのか伺う。 

市  長  

９．行財政改革について １．「官」から「民」への移行について 

① 指定管理者制度導入による公の施設の民間への管理委託に

ついて、どのように評価をされているのか。また、金額的な効

果はどの程度であったか伺う。 

②  民間への委託の場合、施設の安全管理やサービスレベルなど 

を、どのようにチェックしているのか伺う。 

③  公立保育園、介護老人保健施設の民営化、環境センターの民 

間委託の実施時期、実施方法について伺う。 

２．財政運営について 

  ① 国の交付税の見直し、地方への税源移譲などの本市への影響

額と今後の出雲市の財政見通しについて伺う。 

②  自主自立の財政運営を目指すためには、自主財源の確保が重 

要であるが、どのように考えているのか伺う。 

③  使用料等の受益者負担の適正化と補助金の見直しは、どのよ 

うなものを考えているのか伺う。 

３．組織・機構の拡充・改組について 

  ① 定住支援センターとは、どのようなものか伺う。 

③ 支所のあり方について、本庁舎との各地域の距離などを勘案

市  長  
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しながら、今後場合によっては、役割を住民窓口業務などに

絞り込むなどの見直しを検討していく考えはないか伺う。 

 

 


